

## **Pouvoir d'achat : la piste privilégiée de la défiscalisation des heures supplémentaires**

« Pouvoir d'achat : les heures supplémentaires au cœur du débat », titre **Les Echos** alors que dans la négociation qui s'engage à l'Assemblée nationale sur les mesures de compromis, la défiscalisation des heures supplémentaires est désormais une piste privilégiée pour rallier la droite. Cette mesure, qui fait écho au « travailler plus pour gagner plus » de Nicolas Sarkozy, devrait hérisser les députés Nupes mais rallier la droite. Les heures supplémentaires sont exonérées d'impôt sur le revenu dans la limite de 5 000 euros par an aujourd'hui. Il s'agirait d'augmenter le plafond annuel, potentiellement jusqu'à 7 500 euros, ce qui aurait un coût de 100 millions, croit savoir un député. Marine Le Pen a d'ores et déjà indiqué que les députés RN voteraient en faveur d'une hausse du plafond. Les Républicains défendent aussi un geste en ce sens. Le ministre de l'Economie a ouvert la voie à des discussions concernant l'indemnité carburant, que le gouvernement souhaite verser aux travailleurs qui en ont besoin, à l'automne prochain. (**Les Echos, p.2**)